
Comité d’école consultatif
ÉSPB

le mardi 28 novembre 2023
18h30 - 19h30

In absentia: Greg Pottier (membre de la communauté) Isaiah Albright (membre de la
communauté)

Présent: Marc Émond (Directeur), Cheryl Bourque-Wells (Directrice-adjointe),
Jean-Claude Saulnier (enseignant), Charlene Bourque (personnel de soutien), Lynette
Doucette (parent), Jean-Paul Doucette (parent), Angelina Lutz (élève 10e année),
Katreena Kristensen (Présidente), Réjean d’Eon (parent)

Adoption de l’ordre du jour
Mme M. Jean-Claude propose l’adoption de l’ordre du jour et c’est appuyé par
Jean-Paul Doucette (parent)

Compte rendu sur le plan de réussite des élèves (PRÉ):
M. Marc a expliqué le PRÉ au nouveau membre et aux membres qui étaient absents
pendant la présentation initiale du PRÉ cette année.

Construction identitaire:
Les deux conseils des étudiants sont en place, mais le conseil junior manque encore
des membres. Ceci était le but du premier cycle alors maintenant on travaille sur le
deuxième cycle pour le PRÉ qui est assurer une planification et une participation des
activités par des élèves qui sont aussi dlivrées par les élèves.

Pratiques pédagogiques probantes:
Littératie: Les enseignants de littératie travaillent les verbes et leurs conjugaisons. Les
élèves sont en train de regarder les vidéos que les élèves ont faites pour le 2e cycle du
PRÉ.

Numératie: L’équipe de numératie travaille certaines pratiques que tous les
enseignants du coté junior vont implémenter pour être consistante dans leurs pratiques.
Ils sont presque prêts à ajouter des buts dans le PRÉ.

Bien-être:
L'équipe de santé et bien-être à l’école (Mme Denise, Écoles Plus etc.) ont planifié des
sessions sur l'identification et la gestion des émotions avec nos élèves de la 7e année
et les enseignants. Le but est d’équiper nos jeunes avec des stratégies pour les aider à



reconnaître et gérer leurs émotions pour leur bien-être. Les sessions auront lieu en
janvier et seront présentées dans les cours de DPS.

Points de discussion:

➔ Machine Clover-
La machine est fonctionnelle et a commencé à être utilisée cette semaine (le
lundi 27 novembre). La machine est très utilisée jusqu’à date par les élèves et
des membres du personnel. On va voir si la machine augmente nos ventes à la
cafétéria dans quelques semaines.

➔ Visibilité d’ESPB dans la communauté:
On a commencé à mettre des annonces sur la pancarte digitale. Il y a eu
quelques petits défis avec l’utilisation du logiciel mais on commence à être plus
familier avec ses fonctions.

➔ Gazebo:
M. Julien est en train de faire les plans et en train d’avoir des devis de différentes
compagnies pour la construction du gazebo en avant de l’école. On aimerait
avoir la participation des élèves alors on va impliquer les classes de charpente et
des métiers si possible. Le but est de l’avoir en place par la fin de l’année
scolaire si possible.

➔ Serviettes:
On a eu les nouvelles serviettes que Mme Alicia avait commandées. On aimerait
en donner à nos athlètes de la semaine et nos étoiles de la semaine. Les
membres ont aussi parlé de la possibilité de les vendre, mais n’ont pas fait une
décision finale.

➔ Invitation pour la présidente du CEC:
M. Marc va renvoyer le courriel d'invitation à Mme Katreena pour qu’elle puisse
participer.

Rapports
a. Mots de la direction-

Athlètes de la semaine en novembre: Issy d’Entremont (hockey féminin),
Kayden Stoddard (volleyball masculin senior), Alyre RIchardson (hockey
masculin senior), Josette Muise (volleyball feminin senior), Kasey Muise
(volleyball féminin junior)



Étoiles de la semaine: Les élèves qui ont démontré des qualités d'élève à
ESPB. Nos premières étoiles étaient Ayden Harris (9e année) et Paige Boucher
(11e année), Eve d’Entremont (12e année), Griffin Cottreau (7e année), Tucker
Landry (8e année), Simon Bourque (11e année) Brooke Boudreau(12e) et Raina
d’Entremont (9e année)
Ado-plus: Elles ont créé un magasin gratuit dans la salle Zen. Il y a une variété
de produits disponibles aux élèves (shampooing, brosses à dents, déodorant
etc,) Il y a des élèves d’Ado-plus qui aident les mercredis matins avec les
smoothies offert aux élèves, ainsi que de se rendre à École Belleville pour faire
vivre des activités aux élèves du bas élémentaires.
Terry Fox: le montant ramassé était 2279,82$
La première gagnante pour notre initiative OUÉ pour parler en français au mois
d'octobre était Chloe Foster, une élève de la 10e année.
M. Francis a fait une présentation dans la classe d’Études acadiennes de
comment survivre dans les bois et les plantes comestibles.
Le jeudi 2 novembre: un spectacle de Jacques Surette au théâtre
La classe d’anglais a fait une marche avec les yeux bandés pour leur faire vivre
la réalité du livre Blindness qu’ils font en classe.
Le mardi 7 novembre: cérémonie du Jour du Souvenir à ESPB
Le mardi 7 novembre: présentation de Chris Galant de Skills NÉ aux élèves de
la 9e année et les élèves d’O2
Les élèves d'OP 10 sont allés à la vitrine de carrières à Bridgewater pour voir
une variété de métiers disponibles.
Les élèves d’O2 ont participé aux portes ouvertes à NSCC à Yarmouth pour
explorer différentes options de programmes.
Quelques élèves d’éducation coopérative ont participé au cours de MED à
Yarmouth afin d'être capable de faire un stage à la pêche.
Quelques élèves sont allés au Forum des conseils des étudiants à Debert
avec Mme Alicia.
L’Université de Moncton est venu faire une présentation aux élèves
Le 15 novembre: l'équipe de volley-ball filles seniors a gagné les régionaux à
ESPB. Elles vont aux provinciaux le 1er et 2 décembre.
Le 15 novembre: Skills NS a eu un événement à NSCC Yarmouth et on a pu
envoyer 7 filles de la 9e année avec Mme d’Entremont pour des ateliers de
métiers.
Le mardi 21 novembre: Sydnee Saulnier, agente de liaison scolaire a eu une
session pour les parents de Parlons carrières à ESPB. Malheureusement,
personne n’est venu.



Le mercredi 22 novembre: expo carrière pour les élèves de la 9e à la 12e
année. Plus de 30 collèges, universités et employeurs gouvernementaux avaient
des kiosques pour les élèves.
Le jeudi 23 novembre: l’équipe féminine A de volleyball a gagné la bannière
des districts à ESPB.
Les bulletins sont sortis le lundi 27 novembre par courriel. Les rencontres
parents-enseignants ont lieu le mercredi soir de 18h00 à 20h30 et le jeudi
après-midi de 13h00 à 15h30.
Session d’improvisation pour les années avec la troupe de théâtre des Biscornus
aujourd’hui.

b. Rapport financier- Le budget du CÉC est 15 186, 45$ pour cette année fiscale.
Les serviettes coûtent 1543,88$ alors il y aura un restant de 13 642,58$.

Prochaine rencontre:
le mardi 30 janvier à 18h30 à la bibliothèque

Levée de l’assemblée:
M. Réjean propose l’ajournement de la rencontre à 19:45 et appuyé par Mme Lynette.


